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□ 会　長　　永瀬　　章
□ 副会長　　前田　吉彦
□ 幹　事　　西垣　康紀
会報委員長　 安藤　重広

□ 題　字　　永瀬　　章
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 

１０月　経済と地域社会の発展月間・米山月間　

会長挨拶

　

会長挨拶　続き

　

クラブアッセンブリー（４）
地区大会の報告
場所：伊賀市文化会館10月14日
　　　　　　　　　　10月15日

第 1694 回 例会　10/18（水）

担当：会長・幹事

出席報告

会員数：31名
出席数：22/31名
出席率：70.96%
欠席者：9名（出席免除 4名　81.48%）

卓話（１）
１００万＄

第 1695 回 例会　10/25（水）

担当：若山・安藤武司 会員

慶祝行事
クラブフォーラム（５）

第 1696 回 例会　11/1（水）

担当：Ｒ財団委員会

　２０１７－２０１８年度の地区大会、参加ご
苦労様でした。ホストクラブからは、是非、５
０％以上の登録をお願いしますということでし
た。当クラブからは、１５名の登録でした。７
月１日現在の会員数に対しては目標達成でした。
　大会は、新日本フィルハーモニー交響楽団の
弦楽四重奏の音楽が流れる中、一日目の本会議
が始まりました。来賓の紹介、基調講演、ＲＩ
の表彰の後、ローターアクト、インターアクト、
米山奨学生など、国際的に活躍している皆さん
のスピーチがあり第一日は終了いたしました。
　二日目の本会議は、ＲＩ会長代理で日本の第
２ゾーンのローターコーディネーターの田中　
正規さんからのお話でした。現在、世界ではも
ちろんですが、日本でもロータリーの会員はわ
ずかではあるが、増加しています。ただ、女性
会員が世界で平均２２％を占めているにもかか
わらず、日本においては、４．９３％で最下位

に甘んじています。同様に、４０歳未満の会員
が５％を切っています。
　今後、各クラブにおいては、ロータリーセン
トラルに目標値を設定し、５０名未満のクラブ
であれば、会員純増１名、女性会員の純増１名、
４０歳未満の会員純増１名を達成するようにと
のことでした。その後、俳人の　黛　まどかさ
んの『世界の中の俳句』芭蕉から現代まで。世
の中では、芭蕉は東北地方の出身のように思っ
ている人が多いが、実は、その出身地はここ伊
賀上野です。
　またその代表作の『奥の細道』の結びの地は

大垣である。２６３０地区の結びつきの妙を感
じました。
　その後は、次期開催地の発表がありました。
加納ロータリークラブがホストをされ１０月１
３～１４日に岐阜国際会議場と都ホテルにおい
て開催されます。近くですので、大勢で参加し
たいものです。
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次回例会のご案内

第１６９６回　例会　１１月１日（水）
慶祝行事
クラブフォーラム（５）

担当者：Ｒ財団委員会

　 　　　会報・広報　１１月担当　安藤　重広

例会風景

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

片桐　順一郎：昨日のゴルフ楽しくできました。
山口　　八郎：昨日は岐阜さくらの会のゴルフ
　　　　　　　コンペ多数の参加を頂きありが
　　　　　　　とうございました。
川島　　明雄：誕生日を祝って頂いて。

委員会・同好会報告（敬称略）

■ＲＣ情報委員会（松野委員長）
　１０月２７日（金）午後６時３０分から四川
　にて第２回Ｉ．Ｇ．Ｍを行いますので、参加
　者は出席して下さい。
■インターアクト部（波多野委員長）
　１０月１８日（土）城北高校で開催された学
　園祭「紫翠祭」に参加してきました。明日も
　開催されます。
■社会奉仕委員会（小森委員長）
　１０月２８日（土）午前１１時から第３８回
　若松学園祭が開催されますので多数の会員の
　参加をお願いします。
　また、日用品バザーの協力もお願いします。

例会行事

１０月１４日（土）と１０月１５日（日）に伊
賀市文化会館で開催された地区大会の報告
（報告書）
安藤（武）会員、小泉会員、榊原会員、辻会員、
波多野会員、林会員、前田会員、西垣会員から
各々次の報告があった。
「伊賀牛の弁当がおいしかった」「マツタケの
伊賀牛のスキヤキを食べた」「姉妹クラブの韓
国、台湾ＲＣが良かった」「伊賀忍者のアトラ
クションが面白かった」「薫まどかの記念講演
がおもしろかった」等々

ゴルフ例会

開催日　１０月１７日（火）
場所　　ぎふ美濃ゴルフ俱楽部

■優勝：片桐　順一郎
クロス　ＨＤＧ　ネット
９７　　２５　　７２
■準優勝：西垣　康紀
クロス　ＨＤＧ　ネット
８８　　１４　　７４
■３位：小森　保敏
クロス　ＨＤＧ　ネット
１１０　３４　　７６

ゴルフ例会　続き

■ニアピン　　Ｎｏ６　林
■ドラコン　　１４　林
　　　　　　　１２　つじ
■バッテリー　林、西垣
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